

Acuérdase con CEE apoyar el proceso de paz en C.A.

Guatemala, enero 29 (UPI). Durante la reunión que sostuvieron funcionarios centroamericanos y de la Comunidad Económica Europea en la sede de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA) se acordó emitir proyectos políticos y económicos que den amplio apoyo al proceso de paz de Centroamérica.

Los proyectos acordados en las sesiones del jueves y viernes anterior por los funcionarios de las Cancillerías centroamericanas, ministerios de Economía, así como el de Planificación Económica, tendrán que ser analizados para que sean incluidos en el comunicado político y económico que firmarán los cancilleres de 22 países a fines de febrero en San Pedro Sula,

Honduras.

La firma se llevará a cabo durante la cumbre ministerial de Centroamérica, Comunidad Europea y Grupo de Contadora. Entre los acuerdos a los que llegaron están, entre otros, el de dar continuidad al foro de presidentes, y a la instauración y elecciones del Parlamento Centroamericano.

En el documento emitido en la SIECA y preparado para que sea aprobado por los 22 cancilleres de la región, Contadora, así como la Comunidad Económica Europea, se enfatiza la importancia de mantener la autodeterminación de los pueblos y el pleno derecho de las naciones a la participación de procesos

—Pasa a la página 76—



SATISFECHO. Varsovia, Enero 29 (AP-Cablefoto). El líder de Solidaridad, Lech Walesa dijo hoy en conferencia de prensa estar satisfecho sobre los resultados obtenidos en las recientes conversaciones con funcionarios gubernamentales.

D.C. alemana pierde la Alcaldía de Berlín

Berlín Occidental, Enero 29 (DPA). El Partido Demócrata Cristiano (CDU) y su aliado, el Partido Liberal (FDP), perdieron el gobierno (alcaldía) de la ciudad de Berlín Occidental en las elecciones de hoy, en las cuales el gran ganador sería el Partido Socialdemócrata (SPD).

Los primeros cómputos extraoficiales de las cadenas ZDF y ARD de la televisión alemana coinciden en señalar que

el CDU sufrió una sensacional pérdida de votos y el FDP no podrá estar representado en el parlamento berlinés. Ganan los socialdemócratas y los "verdes" de la lista alternativa, mientras el conservador Partido Republicano habría logrado elegir por primera vez parlamentarios desde su fundación en 1983, en otra de las grandes sorpresas de estos comicios.

Kissinger: Moscú entiende el proceso de George Bush

Washington, enero 29 (UPI). El ex secretario de Estado, Henry Kissinger, informó al presidente George Bush que Moscú entiende perfectamente el proceso de revisión de la política exterior de Estados Unidos que se verifica en la Casa Blanca y sus dirigentes piensan que así se sentarán "las bases para una relación a largo plazo sana".

Kissinger se reunió el

viernes anterior con Bush en la Oficina Oval durante 45 minutos para darle cuenta de las discusiones que mantuvo en el Kremlin, junto con otros miembros de la Comisión Trilateral.

La Trilateral, que asesora al presidente en temas de comercio y política exteriores, se reunió con el líder soviético Mikhail Gorbachev y otros funcionarios de alto ran-

—Pasa a la página 9—

Bombardeo soviético en aldeas afganas

Islamabad, Pakistán, Enero 29 (AP). Un jefe guerrillero musulmán dijo hoy que aviones soviéticos están bombardeando docenas de aldeas en Afganistán y han causado centenares de muertos y graves daños.

Burhanuddin Rabbani, jefe de la guerrilla afgana Jamiat-Islami, exhortó al secretario general de las Na-

ciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, "que de todos los pasos necesarios para que cese el bombardeo".

Agregó que el bombardeo "ha sido muy severo en los últimos tres días, dejando cientos de víctimas y destruyendo docenas de aldeas", dijo en conferencia de prensa en esta capital.

—Pasa a la página 79—



AYUDA SOVIETICA. Kabul, Afganistán, enero 29 (AP-Cablefoto). Varias toneladas de harina son descargadas de un gigantesco avión soviético en el aeropuerto de Kabul. Forman parte del envío de abastecimientos por aire a la capital de Afganistán, que está sufriendo grave carestía de gasolina y de alimentos.

Andrés Pérez acepta mediar en un diálogo guatemalteco

Caracas, enero 29 (DPA). El presidente electo de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, aceptó mediar para que se produzca un diálogo entre el gobierno y la guerrilla de Guatemala, aseguró el ex ministro de Relaciones Exteriores de ese país centroamericano, Guillermo

Torriello Garrido, quien se reunió ayer con el prójimo mandatario.

—Pasa a la página 9—

Incontenible alza del dólar en el presente año

Londres, enero 29 (Reuter). La incontenible suba del dólar en el nuevo año ha colocado a las naciones industrializadas en un dilema, amenazando con mayores tasas de interés en todo el mundo y planteando un

serio desafío al objetivo de paridades cambiarias estables.

Algunos economistas indican que dirigentes financieros del grupo de las siete principales naciones occidentales (G-

—Pasa a la página 59—

Srio. Defensa EU aboga por modernización OTAN

Munich, enero 29 (DPA). El designado ministro de Defensa de Estados Unidos, John Tower, abogó hoy en Munich por la modernización tanto del armamento convencional como de

las armas nucleares de la Alianza Atlántica. Tower, cuyo nombramiento por el presidente George Bush aún está pendiente de ratificación por el Congreso, tomó la pala-

—Pasa a la página 11—

Sigue oposición contra la visita de Castro a Caracas

Caracas, Enero 29 (AP). La controversia en torno a la visita del presidente cubano Fidel Castro a Venezuela para asistir a las ceremonias de Asunción de Carlos Andrés Pérez se acentuó hoy.

Funcionarios del Partido Socialdemócrata gobernante y de la iglesia

católica dijeron estar contrariados por la anunciada presencia del líder cubano en este país.

El obispo auxiliar de Caracas, monseñor Jorge Urosa Sabino, dijo que le desagradaba "la visita de un dictador que en 30 años lo que ha he-

—Pasa a la página 11—



RETIRO FINAL. Kabul, Afganistán, enero 29 (Radiofoto). Un joven afgano envuelto en un abrigo y con un gorro de piel contra el frío, posa frente a un

tanque soviético, mientras el ejército rojo prepara su retiro final de esta capital. Durante nueve años y tras una invasión, los soviéticos han estado luchando contra los rebeldes afganos.